

Educación Técnico- Profesional: Una opción de excelencia y futuro

Señor Director:
El reciente logro de Valentina Antonia Sánchez Vidal, egresada del Liceo Bicentenario Técnico de Rancagua, es una prueba concreta del enorme potencial de la Educación Media Técnico-Profesional (TP). Sus resultados excepcionales en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), con puntajes sobresalientes que incluyen un Ranking de 1.000, destacan que la formación TP también puede formar parte de las rutas de excelencia académicas y profesionales.

Desde su formación en Técnico en Enfermería, Valentina ha demostrado que la Educación Media Técnico-Profesional también puede ser una puerta de entrada hacia decisiones libres de sus trayectorias vitales, como Valentina, que resolvió estudiar Medicina. Su historia nos refuerza un mensaje clave: la

-como sociedad- con la calidad educativa y la gestión eficiente de los proyectos educativos TP: Transformar la vida de quienes eligen esta modalidad educativa, brindándoles herramientas que les permitan avanzar hacia un futuro lleno de oportunidades, tanto en el ámbito personal como el laboral y académico. Casos como el de Valentina son reflejo del trabajo sostenido por derribar barreras y abrir caminos. Su logro, y el de tantos otros estudiantes, debe inspirar a la comunidad de O'Higgins y a todo el país, a valorar y fortalecer esta modalidad educativa, que día a día contribuye a construir un mejor porvenir para nuestros jóvenes y nuestro país.

Tatiana Arce Castillo



Directora de Educación
Fundación Educacional Comeduc.